

DANKSAGUNG

Die grosse Anteilnahme, die wir nach dem Tod von

Beatrix Mesmer-Strupp

erfahren durften, hat uns tief berührt.

Herzlichen Dank für all die Karten, Gespräche, Blumen und für die Spenden an das Rote Kreuz.

Wir danken allen, die Beatrix Mesmer als liebenswerte, humorvolle Frau, aber auch als kritische Wissenschaftlerin geschätzt haben.

Ein besonderer Dank gilt ihren Freundinnen und Freunden, Arbeitskolleginnen und Arbeitskollegen, die sie in ihrem Leben begleitet haben.

Bern, im Dezember 2015

Die Trauerfamilie